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Законотворчество
Новые меры поддержки 
семей приняла Госдума

Депутаты проголосовали за то, 
чтобы установить с 1 июля новое 
ежемесячное пособие на ребёнка в 
возрасте от восьми до 16 лет включи-
тельно. Такое пособие будут выпла-
чивать родителям в неполных семьях 
и в семьях, где не исполняется судеб-
ное решение на уплату алиментов на 
ребёнка, при этом доход семьи ниже 
прожиточного минимума по регио-
ну. Размер выплаты будет приравнен 
к половине детского регионального 
прожиточного минимума. А значит, 
пособие будет расти вместе с прожи-
точным минимумом.

Больничный по уходу за детьми в 
возрасте до семи лет с 1 сентября 2021 
года станет оплачиваемым в размере 
100%, независимо от стажа родите-
лей. «Это позволит поддержать моло-
дые семьи с детьми-дошкольниками, 
ведь малыши часто болеют», – про-
комментировал депутат от нашего 
округа Максим Иванов.

Также вводится новое ежемесяч-
ное пособие для женщин, вставших 
на учёт по беременности на раннем 
сроке. Оно составит половину про-
житочного минимума, а получать 
его с 1 июля будут те, у кого в семье 
среднедушевой доход не превышает 
прожиточного минимума в регионе.

10-кратно увеличат 
штрафы 
за некачественные услуги

В Госдуму депутатами фракции 
«Единая Россия» внесён законо-
проект, который усиливает ответ-
ственность ресурсоснабжающих 
организаций (например, таких, как 
«Водоканал», «Энергосбыт») за пре-
доставление некачественных ком-
мунальных услуг.

Сейчас за такие нарушения штра-
фы для организаций и должностных 
лиц скромные: от 500 до 10 тысяч 
рублей. Не повышались они с 2007 
года. В итоге в России масса случа-
ев оказания некачественных комму-
нальных услуг.

– Холодная горячая вода из крана 
или недостаточный нагрев батарей, 
несоответствие качества питьевой 
воды установленным нормативам… 
Только за апрель 2021 года ко мне 
от граждан поступило более десяти 
жалоб по этой теме, – комментирует 
депутат Государственной Думы Мак-
сим Иванов. – И это не всё. Невысо-
кие штрафы провоцируют ресурсос-
набжающие организации устраивать 
«коммунальный шантаж» для взы-
скания задолженностей. Например, 
задолжала управляющая компания 
– отключают на месяц горячую воду 
у сотен жильцов. Это, конечно, недо-
пустимо.

Чтобы урезонить поставщиков 

коммунальных ресурсов, предлага-
ется поднять штраф за некачествен-
ные коммунальные услуги вплоть до 
200000 рублей.

Земли в оборот, семена – 
под госконтроль

Сельское хозяйство России нуж-
дается в стандартах. В 90-е годы 
стратегическую отрасль отправили 
в свободное плавание. Как итог: про-
изводство отечественных семян со-
кращено на 80%, миллионы гектаров 

плодородной земли превратились в 
целину.

Как рассказал депутат Максим Ива-
нов, «сегодня посадочный материал, 
что завозят из-за границы, не выдер-
живает критики. По результатам прак-
тических испытаний из 100 сортов 
семян озимых только 12 выжили в ус-
ловиях климата Северного Кавказа. Из 
них ноль импортированных сортов».

На рассмотрении Государствен-
ной Думы сейчас находится закон 
«О семеноводстве». Контроль госу-
дарства над оборотом земель и ка-
чеством посевного материала будет 
усилен. Лучшие сорта семян внесут в 
специальный госреестр.

Также в ближайшее время будет 
разрешён «перезревший», по словам 
президента России Владимира Пути-
на, вопрос с пустующими землями 
сельскохозяйственного назначения. 
По данным Минсельхоза РФ, ещё в 
2019 году их площадь составляла око-
ло 15,3 миллиона гектаров.

Цель государства – вовлечь в обо-
рот дополнительно 13 миллионов 
гектаров целины. На выходе госпро-
грамма на 10 лет с финансированием 
в 754 миллиарда рублей. Если заду-
манное осуществят, пахотной земли 
в России станет больше, чем в дово-
енные времена. А значит, продоволь-
ственная безопасность страны будет 
под надёжной защитой.

Елена ТЕРЕЩУК

Напомним, 19 сентября 
2021 года, в Единый день 
голосования, в нашем реги-
оне избираются депутаты 
Государственной Думы Фе-
дерального Со-
брания РФ, а 
также депутаты 
Законодатель-
ного Собрания 
Свердловской 
области. Жите-
лям Камышло-
ва, кроме этого, 
предстоит из-
брать новый со-
став городской 
Думы.

В этом меся-
це в Свердловской области 
впервые опробуют методы 
проведения выборов с по-
мощью цифровых средств 
коммуникации. Завтра – по-
следний день электронного 

предварительного голосова-
ния на сайте партии «Еди-
ная Россия». А 14 мая за-
вершилось дистанционное 
электронное голосование че-

рез сайт Госус-
луг. Оно также 
было пробным, 
ознакомитель-
ным. По словам 
С.Ю. Степано-
ва, заявления 
на голосование 
подали 109370 
и з б и р а т е л е й 
Свердловской 
области. Про-
веряла их Цен-
тральная из-

бирательная комиссия с 
помощью системы ГАС «Вы-
боры». Проголосовавших – 
48283 человека, или 44,15%.

– Незначительное количе-
ство заявителей получили от-

каз в участии в голосовании, 
– говорит Сергей Юрьевич. 
– Возможно, это связано с ре-
гистрацией по месту житель-
ства, либо это технический 
сбой из-за большого потока 
заявлений. Ситуацию сейчас 
анализируют в Москве.

Показатели в Камышлов-
ском районе, по оценке собе-
седника, для пилотного проек-
та очень хорошие: заявления 
через Госуслуги подали 707 
человек, или 5,43% от числа 
избирателей района, исклю-
чая жителей Порошино.

Как бы то ни было, система 
дистанционного электронно-
го голосования в нашей обла-
сти пока находится на стадии 
разработки и в ближайшее 
время применяться не будет. 
Выборы в сентябре пройдут 
очно и, вероятнее всего, не в 
один день, чтобы не создавать 
большое скопление людей.

16 мая, в День молодо-
го избирателя, состоялись 
традиционные встречи спе-
циалистов РТИК со старше-
классниками. Впервые го-
лосующих в Камышловском 
районе – 232 человека. Как 
пояснил С.Ю. Степанов, ин-

формация о каждом из них 
поступает в базу системы ГАС 
«Выборы» после достижения 
четырнадцатилетнего воз-
раста и получения паспорта. 
Также он уточнил, что в это 
количество не входят солда-
ты срочной службы – к ним 
особый подход с учётом ко-
мандования.

Избирательных участков 
в районе, как и прежде, 24, 
их границы и адреса оста-
лись теми же.

В конце беседы Сергей 
Юрьевич отметил успехи 
коллег: из 179 членов участ-

ковых избирательных комис-
сий 115 удостоены наград 
муниципального, областного 
и федерального уровней за 
работу на минувшем обще-
российском голосовании за 
поправки в Конституцию РФ. 
Торжественное награждение 
запланировано на 18 июня.

Полтора часа общения с 
председателем районной ТИК 
пролетели незаметно. Сергей 
Юрьевич ответил на все наши 
вопросы, в ближайших номе-
рах мы продолжим информи-
ровать читателей об особенно-
стях предстоящих выборов. ■

Депутат Госдумы Максим Иванов.

Встреча в редакции

Пять процентов 
голосовали онлайн

Председатель Камышловской районной территориальной избирательной комиссии 
Сергей Юрьевич Степанов побывал в редакции и рассказал 

об особенностях выборов 2021 года.
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Илья ЗЫРЯНОВ

21 мая в редакции состоялась традиционная 
встреча с председателем Камышловской районной 
территориальной избирательной комиссии 
С.Ю. Степановым. Он рассказал о работе 
коллегиального органа в преддверии выборов 
и ответил на вопросы журналистов.

В Свердловской 
области впервые 
опробуют методы 
проведения 
выборов 
с помощью 
цифровых 
средств 
коммуникации

Угадай 
памятник
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